



# CFT Teodoro Wickel cerraría operaciones en Angol



**La información trascendió durante la sesión ordinaria del Concejo Municipal del pasado martes. El alcalde Enrique Neira espera reunirse con la nueva directora de esta casa de estudios**

**Nanette Andrade**

Acotó el alcalde que espera el día de hoy jueves o mañana viernes, "tener una conversación con la nueva directora porque de una u otra manera el Municipio tiene también relación con el funcionamiento del CFT, ya que el local donde funciona es nuestro, es municipal, entonces necesito saber con antelación y con veracidad cuál es la decisión que va a tomar el equipo directivo respecto al funcionamiento, la continuidad o la forma como piensan hacerlo".

En todo caso el edil cree que, de ejecutarse efectivamente el cierre, este debe hacerse de forma paulatina para ir egresando a los estudiantes que actualmente cursan allí sus carreras, pues esto ha generado mucha incertidumbre entre ellos, así como entre los funcionarios que allí laboran.

"Yo tengo algunas aprehensiones al respecto, el Teodoro Wickel tiene una muy buena matrícula, la ha tenido siem-

pre, tiene carreras atractivas, entonces no entiendo un poco la decisión o este comentario que ha salido en las redes sociales y los medios de comunicación respecto al cierre del CFT", acotó Neira, al tiempo que destacó que aún no cuentan con un pronunciamiento oficial de parte de la institución.

## Invitación para ver al Che Copete

En otro orden de ideas, el alcalde se refirió a la presentación que se llevará a cabo hoy jueves 22 de agosto en las instalaciones del Teatro Municipal a partir de las 19:00 horas con el reconocido comediante Ernesto Belloni, mejor conocido como el Che Copete.

"Nosotros teníamos esta actividad pendiente, la íbamos a realizar en el mes de junio y producto del temporal que tuvimos, lamentablemente tuvimos que suspender. Es más, ya teníamos el compromiso contractual con don Ernesto Be-

lloni, lo teníamos formalmente ya acordado y firmado, y producto de estos temporales indudablemente que tuvimos que suspender la actividad y de esa manera le solicitamos a él que nos diera una fecha que pudiera ser buena para él, y él nos propuso hacerla este jueves 22 de agosto, producto de la disponibilidad que él tiene y su equipo, porque él no anda solo. Y recordar que el motivo por el cual nosotros habíamos tomado la decisión de traer al Che Copete era el día del papá, para celebrar el día del padre, por lo tanto un poquito atrasado, pero indudablemente que los protagonistas tienen que ser los papás", dijo el alcalde.

## Se viene jefatura subrogante en el DAEM

Otro tema abordado con el alcalde fue el de la dirección del Departamento de Educación Municipal (DAEM), pues ya es de conocimiento público que su actual jefe, Jorge Espinoza Nualart, permanecerá en el cargo hasta finales de este mes.

Al respecto Enrique Neira mencionó que "efectivamente, el 31 de agosto ya termina el contrato que tiene don Jorge Espinoza con la Ilustre Mu-

nicipalidad de Angol respecto a su cargo de Director del Departamento de Educación. Corresponde indudablemente ver quién va a estar a cargo de esto, mientras el proceso del concurso continúa, porque nosotros estamos en proceso, está abierto el concurso, ya tenemos la confirmación de Alta Dirección Pública, porque ellos tienen que nombrar también a la persona que los va a representar; eso está en la comisión en sí. De tal manera de que mientras este proceso del llamado concurso se mantenga en el tiempo, hay que tener una persona que se haga responsable de la educación de la comuna. Así que eso lo tenemos que ver".

En todo caso, el alcalde cree que el proceso del concurso podría tomarse un par de meses más, así que después de este proceso se conocería el nombre del nuevo director del DAEM. Asimismo, dijo que los concursos para seleccionar a los nuevos directores de varios establecimientos educacionales en la comuna, ya está en su fase final, cuyos resultados se estarían conociendo en poco tiempo.

Muy controversial ha sido la información que se ha estado escuchando en los últimos días en Angol con respecto al cierre de operaciones del Centro de Formación Técnica Teodoro Wickel en Angol, pues esto significa que se dejaría de ofrecer 7 carreras a los estudiantes angolinos que ya tienen bastante limitadas sus alternativas para cursar estudios superiores en la comuna.

Y es que actualmente el CFT Teodoro Wickel que depende de la Universidad de La Frontera, tiene a disposición las carreras técnicas en Administración de Empresas, Educación Parvularia, Enfermería, Gestión Agropecuaria, Informática, Preparación Física para el Deporte, Psicoeducación y Educación Social, oferta que ya no estaría disponible para nuevos estudiantes a partir de 2025.

En este sentido, el alcalde Enrique Neira dijo que "yo al igual que muchos, me informé a través de las redes sociales que lamentablemente salió y se divulgó esta información respecto al cierre del Teodoro Wickel. Lo que tengo en concreto es que me llegó oficialmente un oficio en el cual viene el nombramiento de la nueva directora del CFT, razón por la cual debo entender de que si hay un cambio en la dirección, en este caso del CFT, debe haber de por medio indudablemente un objetivo que conlleve a esto que se está comentando de que va a cerrar".